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Contenu :  

Alors que les indicateurs de troubles psychiques sont en hausse, les enseignants endossent un rôle majeur 
dans la détection des jeunes en détresse. Malgré cela, les conditions d’admission au CAS de la HEP-BEJUNE 
« Médiation scolaire » imposent aux postulants d’exercer ensuite la médiation, au plus tard dès la 2e année de 
formation. 

Pourquoi cette restriction ? Pourquoi ne pas l’ouvrir à tout enseignant qui le souhaite et qui pourrait renforcer le 
soutien apporté par les médiateurs attitrés ? 

Souhait d’une réponse écrite : NON 
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